



Foros Semana

Agua, recurso vital en la economía circular

Prepárese para formar parte del panel 'Economía circular: gestión del recurso hídrico', que se llevará a cabo este jueves 5 de noviembre, a las 8:00 a.m., donde destacados líderes del país hablarán sobre la importancia de la reutilización del agua en Colombia.

11/3/2020



Foto: Foros Semana

La relación de los sectores socioeconómicos con el recurso hídrico está en proceso de transformarse definitivamente, así lo exige el contexto mundial con respecto a la demanda y disponibilidad del agua.

Según la UN Water, una división de la ONU, el uso del agua en el mundo ha aumentado a más del doble de la tasa de crecimiento de la población en el último siglo. Por otro lado, el 36 por ciento de la población mundial vive en regiones con escasez de este recurso, según datos del Banco Mundial.

En cuanto al agua dulce, representa solo el 2,5 por ciento del total del agua disponible en el mundo, y no todas las regiones cuentan con acceso seguro. De hecho, el Informe Mundial de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo de los Recursos Hídricos señala que más de 2.000 millones de personas viven en países con abastecimiento limitado al agua dulce.

Gracias por leerlo.
[Suscríbese a Semana.](#)

Debido a este panorama, tal como lo ha dicho la organización internacional The Nature Conservancy, es vital adaptar las economías a un nuevo panorama ambiental de alcance global para enfrentarse a posibles escenarios de escasez.

En lo que respecta a Colombia, el país ocupa el sexto lugar con mayor concentración de fuentes de agua dulce en el mundo; sin embargo, a pesar de ser una potencia en oferta hídrica, muchas regiones del territorio nacional son vulnerables a los efectos que sobre la seguridad hídrica genera la variabilidad y el cambio climático.

Por otro lado, actualmente se estima que 207 municipios del país son susceptibles al desabastecimiento de agua tanto en temporada seca como en época de lluvias.

El esfuerzo de hacer un uso eficiente en un panorama de limitada disponibilidad del recurso se alinea específicamente con la misión de la Coalición Agua para Colombia. Consiste en contribuir a la seguridad hídrica con el propósito de alcanzar el ODS 6, "garantizar la disponibilidad de agua y su gestión sostenible y el saneamiento para todos".

Con esta preocupación e interés, Foros Semana, Semana Sostenible, la Coalición Agua Colombia, **Ecopetrol**, el BID y la Cooperación Económica de Suiza en Colombia (SECO) desarrollarán un encuentro digital para el país, con el fin de exponer posibilidades frente al reúso del agua a partir del enfoque de la economía circular y su gran incidencia en la seguridad hídrica de las regiones.

Participe a través de las plataformas de Semana en el panel '**Economía circular: gestión del recurso hídrico**' y entérese de cómo ha venido avanzando Colombia en el uso sostenible del agua, si los colombianos sabemos cuidar y valorar el agua, y qué se necesita para consolidar las decisiones y acciones requeridas para que todos los sectores económicos y gubernamentales, junto con los ciudadanos, se apropien de la reutilización segura de este recurso.

El panel estará dirigido por **Ruby Marcela Pérez Jiménez**, directora de Semana Sostenible, y tendrá como invitados a **José Luis Acero Vergel**, viceministro de Agua Potable y Saneamiento Básico; **Francisco Cruz Prada**, viceministro de Políticas y Normalización Ambiental; **Jorge Enrique Bedoya Vizcaya**, presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC); y **Francy Edith Ramírez**, vicepresidenta Regional Andina Oriente de **Ecopetrol**.

Este encuentro digital será el punto inicial del seminario que se estará llevando a cabo en el transcurso del día.

Organizan Foros Semana, Semana Sostenible, la Coalición Agua Colombia, el Banco Interamericano de Desarrollo, la Cooperación Económica de Suiza en Colombia y **Ecopetrol.**

Economía Circular
 Cuidado del agua
 Foros Semana

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en:

